

さて、毎月発行しているこの学童塾新聞ですが、河村香葉子先生が7月から産休に入ることに伴い、私石田真由奈が今月号

＼おかえり～／



新学期が始まってから、1ヶ月が経ちました。新1年生は、小学校生活に慣れてきた頃でしょうか。他学年の子たちも新しいクラスや先生、もしくはクラス替えなど関係なくいつも元気いっぱいです★

先日、ニュースで梅雨入りしたとの報道がありました。毎日天気がどんよりしていると、なにかと気分が落ち込みがちです。しかし、子供たちは雨がいい学校でも一つ上の学年になることにより、勉強や精神面で様々な変化が起きているのではないかでしょうか。



から学童塾新聞を担当させて頂くことになりました。まだまだ不慣れですが、皆様に分かりやすく学童塾の様子をお伝えできるように頑張ります！宜しくお願ひいたします！

藍染め体験

梅雨入りしました



高学年の子たちは、途中で抜け出雲大社に行き、帰りも愛宕山公園に寄って帰りました。普段と異なる風景に気分もリフレッシュしたようでした。

5月号

編集 石田真由奈
さんびるHP
<http://www.sanba.com/index.html>

こちらも要チェック★
学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。
毎日の様子をぜひブログでご覧ください。
※「さんびるアカデミー」や「さんびる 学童塾」で検索してみて下さい。

合同運動会



出雲大社でパシャリ

学童塾よりお願いします

記名をお願いします

持ち物に記名されていないことが多く、落とし物など返却できないものがあります。
必ず、すべての持ち物に記名をお願いします。

※同じ苗字・名前の方も増えたため、フルネームで記名してください。

『さんびる卓球部』

卓球塾の情報を毎月掲載します！

5/9(日)に団体戦、個人戦の全国大会への出場権をかけて、島根県の小学生大会が平田体育馆で開催されました。県内各地から約160名の選手が出場し、さんびるクラブからも18名出場しました！

結果は・・・

男子団体でAチームが優勝！
男子シングルス(5、6年の部)で優勝・準優勝・第4位！そして、男子シングルス(3、4年の部)では準優勝という結果を残してくれました！
他の選手もみんなが練習の成果を発揮してくれ、とてもいい大会になりました！
引き続き、さんびるクラブへのご声援を宜しくお願い致します！



YouTube 今月のおすすめ動画！



高学年の走順を決めたり、チームを引っ張ってくれました。
みんなの競技も全力で取り組んでいました。
特に最後の色別対抗リレーでは、抜いたり抜かれたりと、白熱した戦いで見ているこちらもドキドキしました(笑)
そして優勝はなんと、黒組と黄組の2チーム！大盛り上がりの合同運動会でした。

藍染め体験や運動会の詳しい様子は、今月の学童の様子に掲載しているのでそちらをご確認ください♪



午前中は、松江城と松江歴史館に行きました。はじめに、変化朝顔の種植え付け作業をしました。その後、喫茶きはるにお邪魔してお茶とお菓子を頂きました。美味しいお茶とお菓子にご満悦の様子でした。

午後は恒例のペーパークラフト、ドッジボールをして遊びました。髪の毛が汗で濡れるほど熱中しておりました。

土曜預かり

(5月22日)



カンフー



キック(*^_~*)



セイツ



玉つき100回できるよ！



＼イエーイ！／



ぬりぬり(^.^)



失敗しちゃった(泣)

＼5月のベストショット集／

英語のオプション

